



こくらそうごう

11月号（令和7年11月17日）

小倉総合特別支援学校

校長 前田 孝二

小学部が合馬小学校と学校間交流を行いました！

前期に引き続き、小学部が合馬小学校と学校間交流を行いました。交流の仕方は学年の実態等に応じて様々でしたが、どの学年も楽しい交流となったようです。4年生は、合馬小学校に行って自己紹介をしたり、ボール回しゲームをしたりしました。最後にみんなでオーガンジーをもって虹を作り、一緒に「虹」を歌って楽しく交流することができました。

12/3 (水) :	1～3年生	オンライン交流
11/6 (木) :	4年生	直接交流
11/7 (金) :	5年生	直接交流
後 期 :	6年生	お手紙交流



小学部5年生が宿泊学習に行きました！

10月28～29日に、小学部5年生がもじ少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。1日目は、門司の海賊が登場し、グループに分かれて宝さがしを行いました。夜はキャンドルの集いを行いました。ライトを一人ずつ持ち、子どもたちが扮した「火のもり」からライトの灯りを受け取り、厳肅な雰囲気の中での集いを体験することができました。2日目は、海辺を散策し、キラキラしている門司の海を満喫しました。2日間体調を崩すことなく、初めての宿泊行事を満喫することができました。



創立10周年記念行事が開催されました！

11月14日(金)に、創立10周年記念行事が開催されました。記念行事を迎えるにあたり、「祝10周年～つなげよう未来へ～」のスローガンのもと、昨年の7月から多くのPTAの方々が準備を進めていただき、当日もたくさんの保護者の方がお手伝いに来てくれました。ご協力いただいた皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

体育館では移動水族館やバルーンアートショー、上下肢学習室と多目的室では、魚釣りゲームやくじ引き等、楽しいイベントがたくさんでした。また、1人10枚程度の写真を撮り、それを集めたモザイクアートも完成し、とっても素晴らしい作品となりました。子どもたちの笑顔が絶えない1日となりました。思い出に残る、最高の1日になったと思います。

